

Tags: Archiv 29.03.2019

Delphine Friedmann sera la nouvelle directrice pour les Archives cantonales vaudoises

Gilbert Coutaz quittera sa fonction de directeur des Archives cantonales vaudoises le 30 juin prochain pour cause de retraite. Pour lui succéder, le choix s'est porté sur Delphine Friedmann, actuellement responsable des Archives intercommunales de Prilly, Ecublens et Jouxens-Mézery.

Lors de sa séance du 27 mars 2019 le Conseil d'Etat du canton de Vaud a désigné Delphine Friedmann pour succéder Gilbert Coutaz, qui prendra sa retraite à la fin juin, à la tête des Archives cantonales vaudoises (ACV).

Le Conseil d'Etat communique à ce sujet: «Âgée de 45 ans, Mme Friedmann est licenciée ès Lettres en histoire de l'art, allemand et philosophie et actuellement responsable des Archives intercommunales de Prilly, Ecublens et Jouxens-Mézery. Elle a rapidement orienté sa carrière dans le domaine archivistique en complétant sa formation de base par rapport à cette orientation. Outre l'activité professionnelle qui est la sienne aujourd'hui et qui l'occupe depuis l'année 2000, Mme Friedmann s'est activement engagée pour le développement de sa profession dans le cadre de l'Association des archivistes suisses et de l'Association vaudoise des archivistes.

Le Conseil d'Etat se réjouit de pouvoir compter sur son dynamisme et ses compétences reconnues pour assurer, avec l'ensemble des collaborateurs et collaboratrices des ACV, le rayonnement acquis par cette institution sous la direction de M. Coutaz. En collaboration avec différents partenaires de l'administration cantonale, elle aura en particulier la responsabilité de poursuivre la mise en œuvre de la politique de gouvernance documentaire voulue par les autorités, si importante à l'ère de la dématérialisation. Mme Friedmann prendra ses fonctions le 1er juillet.»